

3 de febrero 2026

Málaga acoge el Mundial universitario: del 6 al 11 de julio llega el FISU World University Championship Padel 2026

La ciudad española acogerá a deportistas procedentes de todo el mundo, que competirán en tres categorías: masculina, femenina y mixta. El campeonato mundial está organizado por la Universidad de Málaga junto con la FIP, Federación Internacional de Pádel, y llega un año después del histórico reconocimiento del pádel como deporte oficial por parte de la FISU, Federación Internacional de Deporte Universitario.

El pádel universitario internacional se da cita en España del 6 al 11 de julio, cuando **Málaga** se convertirá en la capital mundial de este deporte con la celebración del primer **FISU World University Championship Padel**. El campeonato, organizado por la **Universidad de Málaga** junto a la **FIP – Federación Internacional de Pádel** –, se integra en el movimiento del deporte universitario no solo como una competición de máximo nivel, sino también como un auténtico evento de cultura deportiva, socialización, intercambio de experiencias e inclusión. Una gran fiesta del deporte y del pádel que contará con la participación de deportistas procedentes de universidades de 32 países, dispuestos a competir entre cristales y rejas en las categorías masculina, femenina y mixta.

La oficialización del FISU World University Championship Padel 2026 llega exactamente un año después de un momento histórico: el reconocimiento oficial del pádel por parte de la **Federación Internacional de Deporte Universitario**. El campeonato mundial representa un nuevo hito fundamental en el crecimiento global del pádel y nace de la colaboración entre la FISU y la Federación Internacional de Pádel, a través de una convergencia de objetivos que ha puesto en valor la naturaleza inclusiva y dinámica de un deporte capaz de conectar a jóvenes de todos los orígenes.

Entre los equipos dispuestos a luchar por el título mundial se encuentran algunos de los países de referencia del pádel internacional, ya protagonistas en campeonatos del mundo y de Europa FIP, como España, Argentina, Italia, Francia y Países Bajos, junto a otras naciones — desde Polonia y Hungría hasta Moldavia, Egipto, Líbano y Estados Unidos— que, además de reflejar el rápido desarrollo del pádel a nivel nacional, confirman la expansión global de este deporte entre las nuevas generaciones.

El World University Championship Padel 2026 encarna los valores fundamentales de la FISU, plenamente compartidos con la FIP: excelencia, pasión y espíritu de equipo. Más allá de la

dimensión puramente competitiva, el objetivo es celebrar la diversidad académica y cultural, ofreciendo a los profesionales del mañana una experiencia vital inolvidable a través del deporte.

LAS REGLAS DEL JUEGO Cada delegación podrá inscribir hasta un máximo de 12 deportistas (6 hombres y 6 mujeres), distribuidos en 2 parejas masculinas, 2 femeninas y 2 mixtas; estas últimas podrán estar formadas por jugadores y jugadoras que también participen en los respectivos cuadros masculino y femenino. El campeonato se disputará en las pistas de dos centros de excelencia situados dentro del campus de la Universidad de Málaga: el Sport Center Teatinos y el Vals Sport Cónsul.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com